

PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN SELATAN GANDENG LKBN ANTARA DALAM PAMERAN FOTO GEOPARK MERATUS



(foto: ANTARA FOTO/Bayu Pratama)

Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan bersama Perum LKBN ANTARA mengadakan pembukaan pameran foto Geopark Meratus bertajuk “The Expanse of Ancient Mesotethys Ophiolite” di Galeri Foto Jurnalistik ANTARA, Jakarta pada Selasa (04/10).

Geopark Pegunungan Meratus merupakan geopark yang terletak di Kalimantan Selatan. Taman bumi ini menjadi salah satu ikon pariwisata dan kebanggaan masyarakat Kalimantan Selatan. Kekayaan alam Pegunungan Meratus mendorong pemerintah setempat untuk mempromosikan geopark ini ke masyarakat luas, salah satunya adalah melalui penyelenggaraan pameran foto.

Pembukaan pameran foto ini dihadiri oleh Wakil Gubernur Kalimantan Selatan H. Muhidin, Staf Ahli Menteri Dalam Negeri Bidang Ekonomi dan Pembangunan Dr. Drs. La Ode Ahmad P. Bolombo, Koordinator Strategis Pengembangan Geopark Nasional Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (Bappenas) Togu Pardede, Wakil Ketua Badan Pengelola Geopark Meratus Nurul Fajar Desira, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Kalimantan Selatan Dr. H. Muhamad Muslim, Ketua Dewan Pengawas Perum LKBN ANTARA Widodo Muktiyo, Direktur Utama Perum LKBN ANTARA Meidyatama Suryodiningrat, Direktur Pemberitaan Akhmad Munir, serta Direktur Komersil dan Pengembangan Bisnis Hempi Prajudi.

Meidyatama dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasihnya atas kepercayaan Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan kepada Kantor Berita ANTARA untuk menyelenggarakan pameran ini.

“Saya berterima kasih atas perhatian pemerintah daerah Kalimantan Selatan atas kerjasama dan perhatian luar biasa kepada Biro kami di Kalimantan Selatan. Tentunya kami tidak bisa bekerja tanpa bantuan dari pemerintah daerah, pemerintah provinsi. Kami bersyukur kehadiran biro mampu membantu untuk mempromosikan daerah,” ujar Meidyatama.

Lebih lanjut lagi, Meidyatama berharap pameran ini dapat mempromosikan Geopark Meratus sebagai warisan yang mendunia.

“Saya berharap bahwa melalui pameran ini dapat terus mendorong Geopark Meratus ini ikut menempati dan diakui sebagai bagian dari warisan UNESCO Geopark Dunia. Mudah-mudahan pameran ini dapat memberikan edukasi dan pencerahan kepada masyarakat yang lebih besar akan pentingnya Geopark di masa sekarang ini,” lanjut Meidyatama.

Ketua Dewan Pengawas Perum LKBN ANTARA Widodo Muktiyo dalam sambutannya mengatakan bahwa sudah menjadi tugas Kantor Berita ANTARA untuk mengedukasi publik tentang potensi di

Indonesia.

“Tentu kami atas nama Dewas yang tugasnya bersama-sama dengan Direksi untuk menguatkan segala gerak dan kegiatan LKBN ANTARA yang salah satunya adalah melakukan edukasi kepada publik dan komunikasi publik terkait dengan potensi-potensi Indonesia,” kata Widodo.

Wakil Gubernur Kalimantan Selatan H. Muhidin mengundang masyarakat untuk bersama-sama menyaksikan kemegahan Geopark Meratus.

“Hadirin undangan yang berbahagia, atas nama Pemprov dan atas nama masyarakat Kalimantan Selatan, saya mengundang para hadirin sekalian untuk berkunjung ke Geopark Meratus dan menikmati keindahan serta keunikan alamnya. Saya Berharap saudara berkenan untuk menyebarkan pesona Meratus,” ujar Muhidin.

Usai memberikan sambutan, acara dilanjutkan dengan penandatanganan poster pameran dan pemberian cinderamata yang dilakukan oleh Wakil Gubernur Kalimantan Selatan H. Muhidin.

Pameran ini akan berlangsung selama sepuluh hari, mulai dari tanggal 4 Oktober 2022 sampai dengan 13 Oktober 2022 di Galeri Foto Jurnalistik Antara.

Acara pembukaan pameran ini berlangsung dengan menerapkan protokol kesehatan sesuai dengan kebijakan pemerintah guna mencegah penyebaran virus COVID-19.

(Ange/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)